

#IMTAKT 01. Februar 2019

Imtakt 2019: Auftakt mit der Europa-Wahl

Im Mai geht's um unsere Zukunft. Konkret um die der Europäischen Union. Millionen Bürgerinnen und Bürger sind aufgerufen, ein neues EU-Parlament zu wählen. Mit diesem Titelthema eröffnet die imtakt-Redaktion den Reigen der Ausgaben unseres Mitgliedermagazins 2019.



Bei aller Kritik, die auch die EVG an der EU hat: wir sagen Ja zum Gedanken der europäischen Integration – und wollen, dass die EU sich weiterentwickelt. Deswegen werben wir für möglichst viele Stimmen für die Parteien, die auch für eine demokratische und soziale Union eintreten.

Wer für den Verkehrsträger Schiene eintritt, dem ist momentan nicht zum Feiern zumute. Dass vor 25 Jahren die Bahnreform eingeleitet wurde, ist derzeit für viele eher ein Grund zur Häme. Für uns dagegen ein Anlass zu einer kritischen, nach vorne gerichteten Zwischenbilanz. In der Januar/Februar- imtakt zeigen wir die Themen auf, die für uns dabei im Mittelpunkt stehen.

Mit der Bahnreform wurde übrigens auch das Eisenbahn-Bundesamt aus der Taufe gehoben. Diese Behörde sorgt seitdem für den international anerkannten Sicherheitsstandard des Schienenverkehrs in Deutschland. Wir

blicken zurück auf 25 Jahre Mitgliederbetreuung durch unsere Gewerkschaft beim EBA.

In der Rentenpolitik gibt es deutliche Fortschritte – die nicht zuletzt auf unseren andauernden politischen Druck zurückzuführen sind. Bisher ausgenommen: die Betriebsrenten. DGB und EVG fordern: Die Doppelverbeitragung muss weg. Und so langsam kommt nun auch hier Bewegung rein.

Die Januar/Februar-Imtakt wird derzeit ausgeliefert. Bereits **jetzt könnt ihr sie hier online lesen. (/imtakt/)**

Kritik oder Anregungen? Euch fehlt ein Thema? Schreibt uns an

redaktion@evg-online.org

[UnCryptMailto\('ocknvq,tgfcmvkqpBgxi\/qpnkpg0qti'\);!](mailto:UnCryptMailto('ocknvq,tgfcmvkqpBgxi\/qpnkpg0qti');!)